



Noticias

de Oro y Plata sacerdotes, entre los que se encontraba Don Félix Rguez. Izquierdo (paisano nuestro). Con la comida fraternal terminó la jornada.

SAN ISIDRO

Los días 12 y 13 de mayo se celebró la romería de SAN ISIDRO LABRADOR, en "los pozos del agua". Anteriormente hubo, en la Parroquia, un Tri-duo en su honor, y el sábado día 12, a las 5,30 de la tarde, tuvo lugar la Función religiosa y Procesión del Santo labrador. No participaron en estos actos muchas personas...



Es curioso. Se van reivindicando y aumentando antiguas y nuevas costumbres en torno a las Fiestas de los Santos, por ejemplo de San Isidro, y sin embargo, no se reivindicán, ni se consideran, ni se da más vitalidad, a los valores humanos y cristianos que poseía San Isidro. Él fue un hombre justo, hu-

milde, trabajador, generoso, solidario, buen padre de familia y buen cristiano. Fue hombre de oración, de fe, de confianza en Dios, y en la santa Misa, de tal manera, que todos los días, antes de irse al campo a trabajar, participaba en Ella. ¿Es esto lo que buscamos de San Isidro, o es la diversión, el folklore, el placer, los juegos, las verbenas, y no sólo ya un día sino 2 ó 3 días?

Seamos coherentes y respetuosos con las fiestas de los santos. Si de estos no nos interesan sus vidas, ni sus ejemplos, no los pongamos como "tapadera" para justificar muchas veces nuestras diversiones profanas.

SANTA GEMA

En honor de Santa Gema Galgani se celebró, en la Parroquia, un Novenario, del 5 al 13 de mayo y el día de su Festividad una Misa Solemne.

JORNADAS DEL MES

- El día 6 de mayo la Iglesia celebró la JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN por las VOCACIONES, con el lema «tienes una llamada». El Secretariado de

Pastoral Juvenil Vocacional señalaba los objetivos de esta jornada: "Orar por las vocaciones consagradas; dar gracias a Dios por los dones que su Espíritu reparte a la Iglesia; impulsar la pastoral vocacional; sensibilizar a los jóvenes para que descubran la vida como vocación y estén abiertos a la llamada de Dios a consagrarle la vida; y presentar a la sociedad una imagen positiva de la vida vocacional".

- El mismo día 6 de mayo celebraba también la Iglesia, a través de las Obras Misionales Pontificias, el DÍA DEL CLERO NATIVO y la JORNADA DE LA CAMPAÑA VOCACIONAL MISIONERA, con el lema: «Ayúdanos a evangelizar el mundo». Esta Jornada nos quería recordar la necesidad de orar y ayudar económicamente a las vocaciones nativas.

- El domingo 20 de mayo, la Iglesia española celebró el DÍA DEL ENFERMO, con la llamada de atención sobre los niños enfermos, "porque de ellos es el Reino de los Cielos".

VIRGEN DE LA CABEZA

La Fiesta de la Virgen de la Cabeza se celebró con un Novenario en el Convento de los PP. Mercedarios, del 17 al 25 de mayo; el sábado día 26, Misa Solemne, a las 8:30 de la tarde, a continuación, Procesión por las calles de costumbre, y el domingo día 27, a las 7 de la mañana Salve a la Virgen, traslado de la Imagen a su Ermita y a las 12 Santa Misa. Los actos folklóricos y la verbena tuvo lugar en los pozos del agua

ASIGNACIÓN TRIBUTARIA

Durante estos días la Conferencia Episcopal Española nos está invitando a reflexionar sobre la obligación que los creyentes tienen de "participar en el sostenimiento económico de la Iglesia". Durante el tiempo de las declaraciones del I.R.P.F., los católicos lo tienen fácil: colocando una X en la casilla que pone "sostenimiento de la Iglesia Católica". Con esta actitud no se paga, ni más ni menos, de lo que la declaración resulte.

